
 

本日のロータリーソング 「奉仕の理想」 

奉仕の理想に 集いし友よ  御国に捧げん  

我等の生業  望むは世界の 久遠の平和  

めぐる歯車  いや輝きて  永久に栄えよ  

我等のロータリー ロータリー 

本日のロータリーソング    

「我等の生業」 

我等の生業  さまざまなれど 

集いて図る  心は一つ 

求むるところは  平和親睦 

力むるところは 向上奉仕 

おゝロータリアン 我等の集い 

 

 

2018年 9月 11日発行                         第 2863回例会 

 
―本日のプログラム― 

 会員卓話  奉仕プロジェクト研究会報告（糸賀社会奉仕委員長） 

       米山記念奨学会合同セミナー（伊東カウンセラー、 

菊地地区米山寄付増進委員） 

―次回以降のプログラム―     

  9/18 ロータリーの友月間に因んで ロータリアン卓話 ロータリーの友委員 地区代表 小貫啓司 委員 

 9/25 新会員卓話      海老原次男君 

 

第 2862回例会記録（2018 年 9月 4 日開催）  
 

点鐘・ソング 阿部会長 ・ 君が代、奉仕の理想 

ゲスト 青木大介 様 (社会福祉法人 竜ヶ崎市社会福祉協議会 障害福祉サービス事業所 ひまわり園) 

会長報告 

阿部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

小島（律）幹事 

 

 

 

委員会報告 

出席委員会 

伊東委員長 

 

・８/３１(金)龍ヶ崎市ボランティア連絡協議会理事会に出席して参りました。ふれあい

キャンプ開催の報告と反省、またふれあい広場（10/14）の今年の参加申込書を預か

って参りましたので提出させて頂きます。 

 *ふれあい広場の目的 

「市民の文化振興活動を目的に設立された龍ヶ崎市文化会館などを会場に、文化と

福祉を融合させた市民参加型の手作りによる福祉祭りの開催を通し、障害のある人

もない人もすべて平等の立場で参加できるふれあい広場にすることを目的としま

す。」 

・本日はひまわり園の青木様より卓話をお願いしておりますのでよろしくお願いいた

します。 

・本日例会終了後、第６回理事会を開催いたします。 

 

・いきいき茨城ゆめ国体 2019 の龍ヶ崎市ボランティア協議会ロゴ入りのポロシャツの

ご案内を回覧しています。必要な方はクラブでまとめますので、希望者は幹事まで

お願いいたします。（１枚２,０００円 個人負担） 

・回覧：週報（水戸 RC、水戸西 RC，水戸東 RC，仙台東 RC、龍ヶ崎市中央 RC） 

 

 

会員数３７名、出席数３４名                      出席率：   91.89％ 

                          先々週の訂正出席率：  91.89％ 

欠席： 倉沢君、小野瀬君、関野君 



 

 

クラブ雑誌・広報委員会 

小島（孝）委員長 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会 

糸賀委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

小島（律）幹事 

メークアップ： 龍ヶ崎中央ＲＣ（小島（孝）君、岩田君、小林君） 

 

ロータリーの友９月号の紹介 

横組： （横書き）  

Ｐ１ ＲＩ指定記事・ＲＩ会長メッセージ 

    Ｐ７  国内の子どもの貧困対策・居場所づくり 

  Ｐ15 ロータリーの友月間 

縦組： （縦書き） 

  Ｐ４ 包括的こども食堂 

 

・秋の交通安全運動は３回実施します。先週、参加者を 

 募集いたしました。本日、皆様に資料をお配りしました 

のでご覧になって、開始１０分前にのぼり旗持参でお 

集まり下さい。キャンペーンが始まりましたらグッズを 

配ったり、のぼり旗を持って雑談などしないよう目立つ 

ようにして下さい。時間厳守でお願いいたします。 

文化会館の場合は雨天決行。その他は雨天順延になります。私は安全協会として参

加致しますが、クラブのタスキを持って参りますので、配って頂いて頂きたいと思い

ます。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

昨年度、米山カウンセラーを阿部会長にやって頂きまして、本来なら今年度の会長

からお礼金をお渡しするのが通例なのですが、私から代理でお渡し致します。一年

間お疲れ様でした。 

 

招待卓話   社会福祉法人 龍ヶ崎市社会福祉協議会  

障害福祉サービス事業所 ひまわり園 支援員 青木 大介 様 

 

 私は、生まれも育ちも龍ヶ崎市です。生まれたところは上町で、小学校２年 

まで商店街に住んでおりました。歳は４４才で子どもが２人おり、私の母親は 

今も美容師をしております。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４.障害者を取り巻く状況 

 

 

 

 

 

5.社会が取り組むこととは？ 

 

 

 

 

 

 



 

ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

 

「改元」・・平成の次の年号はいつ決まる？  

―――明年５月からの新元号は？-―― 

1979年に元号法が施行されるまで、元号は法的根拠がないまま社会慣習として使われていました。  

その後平成に変わった際を例にとると、新元号は政府が委嘱する数名の学者が候補を出し、有識者の意

見を聞いて閣議で決定されたのでした。今回は崩御ではなく退位による元号変更になればその時期が決

まっているので、明年５月からの平成の次の元号の候補名はすでに政府に提出されていると思われま

す。早めに決定して発表されるでしょう。 

世論調査によると「西暦よりも元号を使うべきだ」という人は、そのように思わない人の半数に満た

なかったといいます。文書の電子化やグローバル化が進展するなかで、しかし未だ官公庁では元号が優

先して多く使われる現状があるために改元が生活に与える影響は大きく、国民の関心も大きいものがあ

ると言えます。新元号は区別のために明治（Ｍ）、大正（Ｔ）、昭和（Ｓ）、平成（Ｈ）以外のあたま文

字、つまりＡ行のほか、Ｋ、Ｎ、Ｙ、Ｒ、Ｗ行の中から選ばれると思われます。 

 

 

   

 

通常例会を欠席される方は当日午前 10時までに若井副ＳＡＡ（電話090-9645-0555）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   URL: http://ryugasaki-rc.org/ 
☆例会日：火曜日・12：30～13：30               ☆会長・阿部孝義  ☆幹事・小島律子  ☆ＳＡＡ・滝澤健一 

☆例会場：常陽銀行竜崎支店２階   〒301-0011 龍ヶ崎市横町 4209      電話 0297-62-2112  

 

 

                         

 

 ・８日：  秋田光祥君   

 

￥８,000 

佐伯君  妻の誕生日祝いを頂きました。 

結婚記念日祝いを頂きました。 

￥5,000 

石嶋君   屋形舟でのお台場は別世界のようできれいだった。 

親睦委員会の皆様ご苦労様。 

妻の誕生日祝いを頂きました。 

大貫君  先日の納涼会（屋形舟）皆様ご苦労様でした。ご協

力に感謝です。 

菊地君  妻の誕生日祝いを頂きました。 

￥3,000 

阿部君  親睦委員長大貫君をはじめ大変ご苦労様でした。 

渡利君   杉野（美）君からビールなどいただいて楽しく屋形船

に乗って来ました。 

沼野君  納涼会楽しませて頂きました。２次会、池田君にごち

そうになりました。 

山崎君  ３０日の納涼会で楽しい１日を過ごさせていただきま

した。有難うございました。 

秋田君  大貫委員長、楽しい納涼会でした。 

小島（律）君 納涼会楽しんで参りました。有難うございました。 

 

毛利君   妻の誕生日祝いを頂きました。 

工藤君  結婚記念日祝いを頂きありがとうございます。 

￥２,000 

小林君   納涼会に参加させて頂きありがとうございました。 

     岩田君に初めて龍ヶ崎中央ＲＣへ連れて行ってもら

いました。ありがとうございました。 

伊東君  納涼会ではお世話になりました。 

坂本君  屋形舟で大貫君にお世話になりました。 

嶋田君  納涼会出席できずに申し訳ありませんでした。 

海老原君 台風 21号の被害が少ないことを祈ります。 

杉野（訓）君 カミさんの誕生祝を頂き。幸か不幸か見慣れない 

「介護保険証」が届いてしまったそうです。（ギャグ

ではありません） 

関口君  昨日、義母の脳手術があり無事成功しました。すみ

ませんが早退します。 

￥１,000 

滝澤君  早退します。若井君よろしくお願い致します。 

寺田君   早退します。 

 

 

 

 

小計      ２１件 ￥   ６３,０００ 

累計    １３８件 ￥  ４６５,０００ 

 

9 月のお誕生日、おめでとうございます 

http://ryugasaki-rc.org/

